



Ü 66 «Fit und unternehmungslustig»

Unter diesem Motto fand die im Jahr 2018 gestartete Jahrgängervereinigung ihre Fortsetzung.

Am 9. Mai 2019 mittags trafen sich 32 «junggebliebene 52er» zu einer gemütlichen und informativen Wanderung durch das Gebiet von Hünenberg See. Nach einem Begrüssungskaffee und einer kurzen Information führte uns Joseph Schuler entlang dem Hünenberger Themenweg durch unseren südöstlich gelegenen Gemeindeteil bis in die Langrütli. Unterwegs erfuhren wir historisch interessante Gegebenheiten. Bei der in der Langrütli seit über 100 Jahren angesiedelten Firma Lustenberger & Dürst AG gab es einen Apéro riche. Richard Gander, Geschäftsführer und Eigentümer der Firma, führte uns durch die Firmenphilosophie, in der Tradition und Innovation wichtige Erfolgsfaktoren sind. Hinter jedem Produkt steckt eine Geschichte, die dem Kunden ein Gefühl der Dazugehörigkeit vermitteln soll. Anschliessend besichtigten wir den Park in der Langrütli. Durch das Kunstprojekt «Parkzeit» werden in losen Abständen Ausstellungen organisiert. Nebst Kunst stehen auch hier Innovation und Erleben im Mittelpunkt. Die Teilnehmer genossen das gemütliche Zusammensein. Sie kehrten am Abend zufrieden und erfüllt mit vielen neuen Eindrücken nach Hause zurück.

Der nächste Anlass findet am 24. Oktober 2019 statt. Bitte reserviert euch dieses Datum. Die definitive Einladung wird in der zweiten Septemberhälfte versandt.

Die Fotos können auf der Dropbox aufgerufen werden (Link im E-Mail).

Als Anhang erhaltet ihr einen Auszug der Präsentation mit den Auswertungsergebnissen, Hinweise zum Zugang zur Homepage Club52 (Link im E-Mail) und weiteres.

Alois Rast